

En cuanto a la materialidad comentar que he intentado usar pocos materiales y simples, como son el hormigón empleado en el marco de la puerta de entrada y patas de los bancos del interior. En el suelo de todas las cuevas también hay hormigón solo que con un tipo parking. La madera de las escaleras, de los bancos y el techo del mirador es madera de roble sin tratar. La puerta de entrada es de acero inoxidable con un acabo envejecido para que se integre bien. Y los pilares del mirador también son de acero inoxidable pero en color metal. Y por último las barandillas de cristal.

Un total de cuatro materiales combinados con la piedra de los Covarrones .